



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Observatoire national de la pauvreté

Question écrite n° 95345

Texte de la question

Mme Marie-Françoise Pérol-Dumont attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le rapport alarmant que vient de remettre l'Observatoire national de la pauvreté et de l'exclusion sociale, qui démontre que la pauvreté a augmenté dans notre pays de manière significative depuis 2002. Les chiffres présentés dans ce rapport permettent en effet de constater que la situation se dégrade, en raison de nombreux facteurs dont les principaux sont la faiblesse de la croissance, la hausse du chômage, le sacrifice des emplois aidés et les hausses successives du coût de l'énergie. La relative amélioration des chiffres de l'emploi ces derniers mois ne doit pas masquer l'augmentation importante des bénéficiaires de minima sociaux, en particulier du RMI. La reprise de l'emploi dans notre pays n'est donc pas avérée. Le rapport montre en particulier que les femmes, surtout lorsqu'elles élèvent seules leurs enfants, sont parmi les plus touchées. Alors que la pauvreté concerne toujours autant de jeunes de moins de vingt-cinq ans, un phénomène nouveau apparaît, la pauvreté des personnes âgées. Aussi lui demande-t-elle de bien vouloir lui préciser ce que le Gouvernement envisage désormais de mettre en oeuvre afin de prendre toute la mesure de ce rapport qui illustre, de façon alarmante, l'aggravation de la précarité et ses conséquences de plus en plus nombreuses sur les plus fragiles de nos concitoyens.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-Françoise Pérol-Dumont](#)

Circonscription : Haute-Vienne (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 95345

Rubrique : Politique sociale

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : travail, relations sociales et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 mai 2006, page 5348